

Radparcours - Herausforderung auf zwei Rädern

Verkehrssicherheit und Action mit dem Rad: „Dürfen wir noch einmal über die Treppe fahren?“ So ähnlich klang es begeistert über die Schulhöfe der Grundschulen in Blatzheim und Türnich. Auf Initiative der Kolpingstadt Kerpen und mit Unterstützung von Fördermitteln des Landes Nordrhein-Westfalen kam der Radparcours mit Betreuern an insgesamt vier Tagen an die beiden Schulen und zeigte Schülern und Lehrkräften eine innovative Form der Mobilitätserziehung mit dem Fahrrad. Die Schülerinnen und Schüler der dritten und vierten Klassen fuhren über die Balance-Wippe, La-Ola Bodenwelle, einen Rüttelparcours und viele weitere Stationen und verbesserten spielerisch ihre Fahrsicherheit. Alle Kinder fanden die passende Herausforderung: Nervenkitzel ohne Sturzrisiko, denn geschulte Parcours- und Elternhelfer standen ihnen zur Seite. Neben Spaß und Spannung wurde ganz nebenbei die individuelle Radfahrkompetenz verbessert. So wurden wichtige motorische Radfertigkeiten für die sichere Teilnahme am Straßenverkehr geschult. Dank des Radparcours.de sausten die Kinder begeistert über die Schulhöfe und die Lehrer waren dankbar für diesen innovativen Beitrag zur Unfallprophylaxe und Verkehrssicherheit.

